

# EL CARNAVAL DE VENECIA

El Carnaval de Venecia tiene magia, lo hace muy diferente a otros carnavales del mundo. Visitar Venecia en cualquier momento del año es una experiencia muy especial, pero ir a Venecia durante los diez días del Carnaval es una experiencia única. La tradición del Carnaval surge cuando la nobleza decide disfrazarse para mezclarse con los campesinos. Desde entonces la máscara es imprescindible de ese Carnaval. Los trajes para disfrazarse están formados por máscaras blancas con adornos, sombreros y ropa de seda. La fiesta da inicio cada comienzo de cuaresma. El Carnaval se disfruta en las calles, que se llenan de gente y desfiles.

Contesta a las siguientes preguntas:

1. ¿Cuántos días dura el Carnaval de Venecia?
  - Diez días.
  - Siete días.
  - Tres días.
2. La nobleza eran las personas más ricas de la ciudad, ¿qué conseguían en el carnaval?
  - Hacerse más ricos.
  - Mezclarse con la gente de la ciudad y no sólo con los ricos.
  - Comer mucha pizza.

3. ¿Cómo son las máscaras del Carnaval de Venecia?

De muchas formas y colores.

Blancas con adornos.

Muy grandes, cubren toda la cabeza y el pelo no se ve.

4. ¿En qué parte de la ciudad se celebra el carnaval?

Dentro de las casa.

En los barcos.

En las calles.